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/CRPMNTP/SG/DCT/CA%CEA.? 1/2025 DU
PORTANT PUBLICATION DU RESULTAT DE L’APPEL D’OFFRES NA TIONAL
RESTREINT N° 024/4 ONR/MINTP /CIPM-TCRI/2025 DU 19/03/2025, EN PROCEDURE
D’URGENCE, POUR L’EXECUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN PONT ET
DE; SES ACCES SUR LA RIVIERE MUNGO, ROUTE REGIONALE INTER N8 ~ MOMBO -
BAJOH DANS LE DEPARTEMENT DU KUPE MANENGUBA, REGION DU SUD-OUEST.
FINANCEMENT : BUDGET D’INVESTISSEMENT PUBLIC DU MINTP- EXERCICES 2025
ET 2026.

Le Ministre des Travaux Publics communique :

Conformément aux dispositions de I'Appel d’Offres National Restreint N° 024/AONR/MINTP
/CIPM-TCRI/2025 du 19/03/2025, en procédure d'urgence, pour lexécution des travaux de
construction d’un pont et de ses accés sur la riviere MUNGO, route Régionale INTER N8-MOMBO-
BAJOH dans le Département du KUPE MANENGUBA, Région du Sud-Ouest, le résultat de Pévaluation
des offres se présente comme suit :
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Le présent communiqué sera enregistré et publié partout ot besoin sera.
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THE CONTRACT RELATING T LIMITED NATIONAL CALL FOR TENDERS
No.024AONR/MINTP/CIPM-TCRI/2025 OF 19/03/2025, IN EMERGENCY PROCEDURE FOR
THE EXECUTION OF WORKS TO CONSTRUCT A BRIDGE OVER RIVER MUNGO AND ITS
ACCESS ROADS, INTER N8-MOMBO-BAJOH REGIONAIL, ROAD IN THE KUPE MANENGUBA

DIVISION, SOUTH-WEST REGION. FINANCING: MINTP PIB FINANCIAL YEAR 2025 AND
2026,

The Minister of Public Works hereby informs the public that:

In compliance with the provisions of Limited National Call for Tenders
No.024AONR/ MINTP/ CIPM-TCRI/ 2025 of 19/03/2025, in .emergency procedure for the execution of
works to construct a bridge over river mungo and its access roads, inter N8-Mombo-Bajoh regional

road in the Kupe Manenguba Division, South-West Region, the result of the evaluation of bids is as
Sollows:
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This press release shall be registered and published wherever need be.
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